



Municipio de Panquehue y Vialidad ejecutan diversas obras de seguridad vial

En plena ejecución se encuentran los trabajos de mejoramiento de seguridad vial en la comuna de Panquehue, los que son ejecutadas por la Dirección de Vialidad a petición del municipio local.

• **Construcción de reductores de velocidad y construcción de paraderos y burladeros, son parte de los trabajos que se realizan.-**

Las obras contemplan la construcción de reductores de velocidad, paraderos y burladeros, en los secto-

res de El Mirador, La Pirca y Panquehue centro.

El director de Tránsito del municipio, **César Sanhueza**, señaló que este es «un trabajo de inversión bastante grande, partiendo desde fines del año pasado, ejecutándose a través de gestiones del alcalde Gonzalo Vergara y el MOP y quienes son los ejecutantes a través de Vialidad».

En este contexto, Sanhueza agregó que «la idea es que el tramo que corresponde a Panquehue hasta el cruce de Lo Campo,



Diversas obras de seguridad vial se ejecutan en Panquehue.

la calle vieja de Escorial, se hizo un recarpeteo completo desde la ruta 60CH hasta la escuela. Considera la instalación de resaltes con sus respectivas señaléticas, se va a construir una ciclovía en el sector, señaléticas, ese trabajo está en ejecución, el recarpeteo está hecho y se trabaja en la instalación de señaléticas y los resaltes».

En cuanto a las obras en el sector de El Mirador, el director de Tránsito de

Panquehue dijo que «en la ruta 60CH se iniciaron trabajos en el sector de El Mirador, ahí es la construcción de paraderos, mejoramiento de los burladeros, tomando las precauciones con el profesional a cargo de Vialidad, también contempla la instalación de más resaltes».

Asimismo, «el mismo trabajo se está realizando en el sector Panquehue centro, pero ahí ya había intervención de vecinos del sector, es una necesidad de hace bastante tiem-

po, y ahora en este periodo del alcalde Gonzalo Vergara se está logrando ejecutar, que es ahí sí que es la construcción de un paradero peatonal», precisó.

Finalmente, y en relación a los trabajos en el sector de La Pirca, César Sanhueza sostuvo que en «La Pirca también se está interviniendo bajo las mismas condiciones, el mismo proyecto, y contempla todas las necesidades de los vecinos, resaltes, paraderos y construcción de burladeros», cerró.